

Oración

*Jesús, Tú eres mi Salvador Resucitado.
Gloriosamente escondido ante mis ojos
se encuentra todo el poder de Tu resurrección,
fluyendo de este Santísimo Sacramento.*

*Atrae a todos los hombres, Jesús, a Tu Corazón Eucarístico.
Amado y adorado seas por todos,
pues Tú eres el Cordero Inmolado,
la Nueva Pascua,
la Luz del Mundo,
el Sanador Herido de toda la humanidad.*

*Desde Tu Corazón Eucarístico
fluye un río, cristalino,
de magnificas riquezas,
de gracias poderosas
ofreciendo "medicina" espiritual
para todas las naciones,
proveyendo plenamente a cada necesidad.*

*Elevo a Tu Bondadoso Corazón, una humanidad quebrantada
pidiéndote con esa fe "que mueve montañas",
que toques, ayudes y sanes a todos los afligidos,
dando alivio a los moribundos,
consuelo a los enfermos,
esperanza a los deprimidos,
libertad a los adictos,
fe a todos los incrédulos,
amor a los que están solos,
misericordia a cada pecador,
paz al mundo entero,
por los méritos infinitos
de Tu Sagrado Corazón,
y los méritos del
Inmaculado Corazón de María*

De 'Ven a Mi en el Santísimo Sacramento'

RENOVACIÓN EUCARÍSTICA

Para Parroquias con Adoración Perpetua



*"A través de la adoración el cristiano misteriosamente contribuye
a la transformación radical del mundo. Cualquiera que rece al
Salvador atrae al mundo entero con él y lo eleva a Dios."*

Juan Pablo II

Referencias

- ¹ Papa Francisco: *A la Plenaria del Comité Pontificio para los Congresos Eucarísticos Internacionales*. 10 nov. 2018
- ² Juan Pablo II: *Al Obispo Albert Houssiau de Lieja, Bélgica en el 750 Aniversario de la Festividad de Corpus Christi*, 1996
- ³ Papa Francisco: *Ángelus*, 5 agosto 2018
- ⁴ Vaticano II: *Lumen Gentium*, 11
- ⁵ Juan Pablo II: *Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones*, mayo 2004
- ⁶ Juan Pablo II: *Adoración Perpetua de la Sagrada Eucaristía; 45 Congreso Eucarístico Internacional, Sevilla, España, junio 1993*
- ⁷ Juan Pablo II: *Redemptor Hominis*, 20
- ⁸ Juan Pablo II: *Jornada Mundial de la Juventud*, 2000
- ⁹ Juan Pablo II: *A la Conferencia Episcopal de Ghana en visita Ad Limina*, 20 febrero 1999
- ¹⁰ Juan Pablo II: *Ángelus*, 25 junio 2000
- ¹¹ Juan Pablo II: *Mensaje para la Jornada Misionera Mundial 2004*
- ¹² Benedicto XVI: *Ángelus*, 25 mayo 2008
- ¹³ Juan Pablo II: *Mensaje con motivo del Congreso Eucarístico de la Archidiócesis de Benevento*, 1 junio 2002

Semana 3

Audio: *Digno es el Cordero* [Reproducir](#)

Folleto: *El Valor del Sacrificio* [Leer](#) [Imprimir](#)

El folleto *El Valor del Sacrificio* normalmente se da a los adoradores que hacen el sacrificio de salir en medio de la noche para estar con Jesús. Sin embargo, en estos tiempos a todos los adoradores se les da una copia y se les pide que lo lean y consideren la posibilidad de ofrecerse para llenar horas en la noche que puedan estar vacantes ya sea temporal o permanentemente.

A aquellos que ya tienen su hora durante la noche se les proporciona para que puedan darle una copia a quien acepte ser su sustituto en esas horas difíciles.

*María, que, al llevar en su seno a Jesús,
fue el "sagrario" vivo de la Eucaristía,
nos comuniqué su misma fe en el santo misterio
del Cuerpo y la Sangre de su Hijo divino,
para que sea verdaderamente el centro de nuestra vida.*

*Benedicto XVI*¹²

Semana 4

Audio: *Señor, que bien estamos aquí* [Reproducir](#)

Folleto: *"Los llamo amigos"* [Leer](#) [Imprimir](#)

El folleto *"Los llamo amigos"* es un breve resumen de las inspiraciones en los audios de las charlas y está previsto para leerse en la capilla en el contexto de tu hora santa. Siempre es bueno tomar lo que hemos escuchado y meditar en ello en la presencia de Jesús en el Santísimo Sacramento. En la sección "Comprendiendo el Valor de Tu Compromiso" se presentan seis puntos. Cada uno representa una razón de por qué Jesús quiere que pases una hora con Él cada semana. Mientras meditamos en cada punto estamos invitados a dar un sí personal en respuesta a cada razón.

Por supuesto, si todavía no puedes ir a la capilla, puedes hacer este ejercicio en casa y cuando ya puedas ir lleva el folleto contigo.

Recordatorio: Por favor revisa las 5 preguntas presentadas en la 1ª semana.

*Prosigue con constancia y generosidad tu compromiso
de la adoración Eucarística semanal. Juan Pablo II*¹³

CONTENIDO

Introducción	4
Trabajando Juntos	5
Evangelización Eucarística	6
Explicación del Material	7
Renovación	
Semana 1	8
Semana 2	9
Semana 3	10
Semana 4	10
Referencias	11

Introducción

“Renovación Eucarística” es un recurso para ayudarnos a superar las dificultades que la adoración perpetua está enfrentando como consecuencia de la pandemia del coronavirus.

Las primeras palabras son palabras de agradecimiento dirigidas a ti, adorador, por los sacrificios y el amor en ser fiel a tu hora santa semanal. Tú eres uno de más de un millón de adoradores que han hecho este compromiso en capillas de adoración perpetua alrededor del mundo y se encuentran enfrentando juntos esta situación única. Esta pandemia ha dado como resultado el cierre temporal, ya sea parcial o completo, de casi todas las capillas de adoración perpetua en el mundo.

Este es un buen momento para reflexionar sobre todas las gracias que has ganado para el mundo y cada uno en el mundo por medio de tu compromiso. Vale la pena apreciarlas ahora ya que esta crisis es TEMPORAL, pero el efecto de cada una de tus horas santas es ETERNO, PERMANENTE. Esto quiere decir que, aunque no puedas ir a tu hora santa ahora, todas las gracias de tus horas santas pasadas todavía están irradiando al mundo. Contempla esto por un momento, multiplicado por la gracia de más de un millón de horas santas cada semana, y vemos la imagen de un torrente de gracias continuamente bañando al mundo en el amor y la misericordia de Dios. *“La Eucaristía es la fuente de este océano de misericordia, porque en ella, el Cordero de Dios... hace surgir de su costado abierto ríos de agua viva... La Misericordia entra así en las venas del mundo...”* Papa Francisco ¹

Este es el efecto de tu hora santa, la importancia de tu sacrificio y el impacto que tu compromiso semanal tiene en el mundo entero. En unión con cada adorador afectas el curso de la historia. *“Por medio de la adoración, el cristiano misteriosamente contribuye a la transformación radical del mundo...”* Juan Pablo II ²

Tu contribución, por supuesto, no es conocida por el mundo, pero sí lo es para el corazón de Dios “y tu Padre, que ve en lo secreto, te recompensará.” (Mt 6:6)

Dios quiere que te des cuenta que, mientras esta crisis ha parado al mundo, tu hora santa en unión con todas las otras horas de oración en la presencia de Jesús en el Santísimo Sacramento mantienen al mundo girando. Por lo tanto, no desperdiciemos ningún esfuerzo para volver a encarrilarnos y atrevámonos a decir que incluso mejor que antes. *“Sabemos que todo contribuye al bien de los que aman a Dios.”* Rm 8:28

Semana 2

Audio: *La Mejor Parte*

Reproducir

Folleto: *“Este es el Cordero de Dios”*

Leer Imprimir

El propósito del folleto “Este es el Cordero de Dios” es ayudarte a encontrar un sustituto cuando no puedas ir a tu hora. También puede ser utilizado por tu sustituto para ayudarlo a pasar la hora en la capilla.

En este tiempo, más que en cualquier otro, la necesidad de que cada persona tenga su propio sustituto es esencial. Puede ser que los adoradores necesiten un sustituto más seguido debido a que los servicios de salud han recomendado que las personas se queden en casa aun cuando se sientan levemente indispuestas.

Conseguir un sustituto es una maravillosa oportunidad para compartir con los demás la bendición de pasar tiempo con Jesús. Por esta razón es ideal pedirle a alguien que todavía no se encuentre en el horario. Esta persona puede ser cualquiera: un miembro de la familia, un amigo, un vecino, un colega o esa persona a la que siempre has querido tender la mano pero que no has podido encontrar las palabras o la habilidad para ayudarla. ¡Jesús sí puede! De esta manera “podemos ofrecer a otros... el consuelo con que nosotros somos consolados por Dios”. (2 Cor 1:4)

Algunas personas preguntan: “¿esta persona tiene que ser católica?” El Cardenal Ivan Dias dio la respuesta en el Sínodo de la Eucaristía: *“La adoración del Santísimo Sacramento es accesible a todos, hasta a los católicos que por cualquier motivo no pueden recibir a Jesús en la Santa Comunión y a personas de otras creencias.”*

Durante este tiempo de renovación por favor piensa a quienes les puedes preguntar que sean tus sustitutos. Dale una copia de este folleto, explicándoles que pueden utilizarlo en la capilla si necesitan algo que les ayude a pasar la hora. También puedes compartir los audios de las charlas para motivarlos más.

Es ideal tener 2 o 3 sustitutos por si uno no está disponible otro puede estarlo. También es apropiado que los adoradores compartan sus sustitutos.

*“Contemplemos la Eucaristía con los ojos de María.
...la Iglesia ofrece a Cristo, Pan de la Salvación,
a todas las gentes, para que le reconozcan
y le acojan como único salvador.”* Juan Pablo II¹¹

Semana 1

Audio: Dichosos los que no han visto y han creído [Reproducir](#)

Puntos para reflexionar

Los problemas que el coronavirus ha creado a la adoración perpetua no tienen precedente. Como consecuencia, los coordinadores están enfrentando muchos desafíos inesperados para mantener funcionando la adoración perpetua. Como ya se ha dicho, este es un tiempo en el que necesitamos trabajar de cerca con ellos para poder superar estos desafíos. Por esta razón se te presentan estos puntos para que reflexiones. Se presentan al inicio de la Renovación para que tengas suficiente tiempo para considerarlos. Al finalizar la renovación alguien de la parroquia te contactará para discutir estas preguntas contigo.

1. Primeramente, si aún no eres un adorador programado, ¿te gustaría tomar el compromiso de una hora semanal con Jesús presente en el Santísimo Sacramento?
2. Si ya eres un adorador programado, ¿tienes necesidad de cambiar tu hora debido a algún cambio en tus actividades semanales?
3. ¿Conoces a alguien, familiar o amigo, que quiera tomar una hora y ser incluido en el horario?
4. Debido a que algunos adoradores no pueden venir en este momento hay espacios vacíos en el horario. ¿Considerarías ayudar en lo siguiente?
 - a. tomando temporalmente una hora extra cada semana
 - b. cambiar a otra hora ya sea permanente o temporalmente
5. ¿Considerarías ser un coordinador de la adoración perpetua?

Los coordinadores son la columna vertebral de la adoración perpetua y sin ellos la adoración perpetua no existiría en la parroquia. Una nota especial de agradecimiento a ellos, por favor reza por ellos durante este tiempo difícil. Ellos tienen una enorme tarea ahora contactando a cada uno y reorganizando el horario semanal. Si te gustaría ayudarlos con esto por favor contáctalos, incluso antes de que terminen las 4 semanas.

María, que vivió en íntima y constante comunión con Jesús, el Verbo Encarnado, ayude a todos los cristianos a reconocer en la Eucaristía la presencia viva de su Hijo divino, a acogerlo con fe y a invocarlo con amor. Juan Pablo II ¹⁰

Trabajando Juntos

Los adoradores alrededor del mundo están viviendo diferentes circunstancias. Mientras algunos adoradores han podido ir a su hora durante todo este tiempo, la mayoría no ha podido ir. Y aun cuando las restricciones se van levantando y las capillas se van abriendo de nuevo no a todos los adoradores les es posible regresar inmediatamente a su hora. ¡Esto es comprensible! Dios sabe la situación de cada uno. En términos prácticos esto significa que aun cuando una capilla vuelva a abrir completamente, 24 horas al día 7 días de la semana, habrá horas vacías en el horario hasta que todos los adoradores puedan regresar.

Cada hora es un eslabón vital en una cadena ininterrumpida de amor ofrecida a Jesús en el Santísimo Sacramento y para que esa cadena no se interrumpa en este momento los coordinadores necesitarán el apoyo de los adoradores para cubrir esas horas vacías. Por ejemplo, si hay más de un adorador en tu hora tu coordinador puede pedirte que consideres cambiarte a una hora vacante ya sea permanente o temporalmente.

Nadie sabe cuánto tiempo durará esta situación de incertidumbre, pero más que nunca el trabajo en equipo será necesario para asegurarnos que las cosas funcionen bien.

Muchas personas también están enfrentando nuevos retos en su vida, por ejemplo, puede ser que necesites reorganizar tus compromisos diarios y esos cambios podrían entrar en conflicto con tu hora actual en la capilla. Si así fuera, necesitarías contactar a tu coordinador para hablarle acerca de escoger una nueva hora en el horario.

Otra realidad para muchos de nosotros es que después de haber estado tanto tiempo lejos del trabajo, familia, amigos, etc., podemos encontrarnos sobrecargados de actividades tratando de recuperar lo perdido debido a las restricciones. Nuestro reto en medio de todo esto es mantener nuestra hora santa como una prioridad, combinar los papeles de **Marta y María**, aferrándonos a "lo único necesario...la mejor parte" (Lc 10,42)

El Señor nos invita a no olvidar que, si es necesario preocuparse por el pan, todavía más importante es cultivar nuestra relación con Él, reforzar nuestra fe en Él que es el "pan de la vida"

Papa Francisco ³

EVANGELIZACIÓN EUCARÍSTICA

Este material es una evangelización Eucarística dirigida a profundizar nuestra fe Eucarística y ayudarnos a comprender la necesidad de la adoración en nuestra vida. La adoración toma su importancia de la santa misa, *"la fuente y la cumbre de toda la vida cristiana."*⁴

La Iglesia enfatiza "la centralidad de la adoración eucarística en la vida de los fieles" y su conexión indispensable con la santa misa: *"la adoración del Santísimo Sacramento va de la mano con la Celebración Eucarística, prolongando así el misterio de la Santa Misa."*⁵ La adoración es *"una extensión y al mismo tiempo una preparación para el Sacrificio de la Misa y la Comunión"*⁶. Esta evangelización Eucarística combina las enseñanzas de la Iglesia y las Sagradas Escrituras con inspiración sobre la importancia de desarrollar una espiritualidad Eucarística personal: *"nuestro compromiso esencial en la vida es crecer espiritualmente en el clima de la Sagrada Eucaristía"*.⁷

Todos estos recursos se proporcionan para lograr una renovación integral de la adoración perpetua. Esta renovación tiene un triple propósito: confirmar el compromiso de los adoradores existentes; invitar a nuevos adoradores a tomar una hora en la capilla cada semana; y un llamado a la parroquia a renovar su compromiso de poner *"la Eucaristía en el centro de la vida del pueblo de Dios"*.

*Queridos amigos... pongan la Eucaristía en el centro de su vida personal y comunitaria: amen la Eucaristía, adoren la Eucaristía y celébrarla... Les confío, queridos amigos, este don de Dios, el más grande dado a nosotros... ¡El mundo no puede verse privado de la dulce y liberadora presencia de Jesús vivo en la Eucaristía! Juan Pablo II*⁸

Explicación del material

Esta renovación está diseñada para realizarla individualmente, y con la intención de hacerla durante un período de 4 semanas. Cada semana se proporciona una charla corta (aprox. 15 min) y un folleto. La idea es que tengas la semana completa para escuchar y meditar sobre su contenido de manera relajada y en oración.

AUDIO

Los audios son grabaciones de charlas utilizadas para iniciar capillas de adoración perpetua en una parroquia. Cada charla tiene un tema diferente.

Quizás quieras compartir estas charlas con otras personas, por ejemplo:

- escucharlas juntos como familia o
- enviarlas a amigos,

alentándolos a unirse a ti en la capilla. Al hacer esto podemos convertir esta situación difícil en una bendición para otros al compartir esta gracia con ellos: *"La vida divina que Cristo derrama sobre su Iglesia en la Eucaristía es demasiado grande para ser contenida y debe ofrecerse con amorosa urgencia al mundo entero."* Juan Pablo II⁹

NOTA: Esta página web se ofrece tanto en inglés como en español. Más idiomas se agregarán conforme estén disponibles. Para cambiar tu idioma por favor utiliza la casilla de Idioma en la parte superior derecha de cada página.

Hay más de cuatro audios de charlas disponibles en ambos idiomas. Si deseas escuchar más grabaciones por favor revisa la página de **"Otros Recursos"** para ver todas las opciones. Una selección limitada de grabaciones de audio en idiomas adicionales también se agregarán conforme estén disponibles.

FOLLETOS

Aquí se proporcionan 3 folletos:

1. **Este es el Cordero de Dios**
2. **El Valor del Sacrificio**
3. **"Los llamo amigos"**

Estos folletos son una parte esencial de la renovación Eucarística. Puedes encontrar una explicación detallada de cada uno en la **RENOVACIÓN EUCARÍSTICA**.

Si todavía no eres adorador y estás haciendo esta renovación, por favor considera aceptar la invitación de Jesús a pasar una hora cada semana con Él en el Santísimo Sacramento. Para más información por favor contacta al coordinador de la adoración perpetua en la parroquia.

*presione aquí para iniciar la **RENOVACIÓN***